
再詢問 
依健保署試算 
明年健保 
就會轉虧 

 
 

3年後需 
調漲保費， 
是否仍支持? 

目前健保收支有盈餘，有人主張政府要調降
民眾每人每個月20到50元的健保費，也有人
說沒有必要調降，有盈餘就用來改善民眾醫
療權益，您比較認同哪種說法？ 

24%  

9% 

資料來源：醫改會104年12月21日至23日委託台灣指標民調公司，調查全台22縣市， 
                       機抽樣電訪1,077位，在95%信賴水準下，抽樣誤差為±3%。 

附件一 

不知道/沒意見 

民眾認為 
健保仍應調降 
每人每月20-50元 
健保費 

67%  
民眾認為 
與其調降健保費率， 
不如將盈餘用在 
改善民眾醫療權益！ 

仍支持調降 
健保費 6%  

不知道/ 
沒意見 

7% 
87%  

傾向不支持調降 


